

Funktionale Zelte mit CLIMATE PROTECTION 80 Ausstattung.

Klare Linien und ausdruckstarkes Design mit frischen Farb-Akzenten.

Functional tents equipped with CLIMATE PROTECTION 80.

Clean lines and expressive design with fresh color accents.





Die neue Climate Protection 80 Serie ist mit einer Aluminiumbeschichtung ausgestattet. Die Beschichtung stärkt das Außenzeltgewebe, ist wärmereduzierend und hat einen UV Sonnenschutzfaktor 80 (UV Standard 801).

Dunkle Innenzelte mit Dual Flow Ventilation-System für hohen Schlafkomfort. Klarsichtfenster hellen den Vorbau auf. Die komplette Serie ist mit hochwertigen SBS Markenreißverschlüssen ausgestattet.

The new Climate Protection 80 series is equipped with an aluminium coating. The coating strengthens the outer tent fabric, it is heat-reducing and it features an UV sun protection factor 80 (UV Standard 801).

Dark inner tents with Dual Flow ventilation system for sleeping comfort. Transparent windows brighten the porch area. The complete range is equipped with high quality SBS brand zippers.

Qualität, die nie still steht.

Quality that never stands still.

Unser Ziel ist es die Qualität ständig zu optimieren. Bei allen High Peak Zelten ist der Zeltstoff mit einer wasserdichten PU Beschichtung von mindestens 1500-4000 mm ausgerüstet. Die Zelte sind mit einem hochwertigen Nahtband thermisch wasserdicht versiegelt. Die PU Nahtbänder werden auf modernsten Hochfrequenz Maschinen verarbeitet. Das Nahtband gewährt eine lange Haltbarkeit ab 1500 mm PU Beschichtung.

Reißverschlüsse sind Verschleißartikel. Wir verwenden "SBS" Qualitäts-Reißverschlüsse mit einer Querfestigkeit von 600 - 800N. Der High Peak Standard übertrifft die Zelt Norm DIN EN 5912: 200-350 N um ein vielfaches.

Our aim is to constantly optimise our equipment. High Peak tents equipped with waterproof PU coated flysheet fabric minimum 1500 up to 4000 mm. All tents processed with high quality waterproof PU seam tape. The tape is seam sealed by modern high frequency welding machines. The seam tape guarantees durability starting from 1500 mm PU coating.

Zippers known as ware parts. We use only high quality "SBS" with a lateral strength of 600-800 N. The High Peak standard outperforms the tent ISO 5912: 200-350N

of bou-bound. The High Peak standard outperforms the tent 150 5912. 200-500N



Advanced Low Vent System







Unsere Produktentwickler sind Ventilations-Fanatiker und entwickelten die neue Bodenbelüftung ADVANCED LOW VENT SYSTEM.
Eine funktionstüchtige Bodenbelüftung ist bei jeder Wetterlage von zentraler Bedeutung.

Our product developers are ventilation fanatics and developed the new ground level ventilation ADVANCED LOW VENT SYSTEM. Functional ground level ventilation for all climate conditions is of central significance.

Das ADVANCED LOW VENT SYSTEM ist eine sehr effektive Bodenventilation und zirkuliert die Luft im Bodenbereich an zwei Seiten auch bei schlechtem Wetter. Der extra große Abstand zwischen Außenzelt und Innenzelt reduziert Kondensation. Das ADVANCED LOW VENT SYSTEM wird mittels öffnen der Gaze-Abdeckklappe bequem von der Innenseite aktiviert. Die Abdeckung wird in einer Tasche verstaut und muss nicht aufgerollt werden. Pfiffig ist die Bedienung der ADVANCED LOW VENT vom Innenzelt mittels Reißverschluss. Das Ventilationssystem ist bequem von Ihrem kuscheligen High Peak Schlafsack aus zu regulieren.

The ADVANCED LOW VENT SYSTEM is a highly effective ground level ventilation circulating air throughout the floor area on two sides. The extra space between outer tent and inner tent minimizes condensation. ADVANCED LOW VENT SYSTEM can be activated by opening the mesh cover from inside and store the cover easy in the cover garage. Cool idea to handle the ADVANCED LOW VENT SYSTEM from the inner tent by zip-opening. The ventilation system can comfortably be adjusted from your cozy High Peak sleeping bag.

Dual Flow Vent System



Variabel zu öffnen mittels Reißverschlüssen. Bei Hitze ventiliert das große Gazefenster perfekt und kann je nach Witterung variabel abgedeckt werden. Schlechtes Wetter ist kein Problem. Das Gaze-Fenster einfach komplett abdecken. Unter der Abdeckung sorgt die Dual-Flow-Dauerventilation stets für Luftzufuhr.

The Dual Flow ventilation system is unique. The system can be variably opened by zippers. In hot weather, the large mesh window provides perfect ventilation and can be variably covered depending on the weather. Rainy days is not a problem at all. Simply cover the entire mesh window. Under the cover, the dual flow continuous ventilation ensures a constant supply of fresh air.











Frischluft im Innenzelt

Das ausgetüftelte Vario-Vent-Control-System lässt sich bequem von innen mittels Reißverschlüssen variabel bedienen. Ein großes Gazefenster bringt Frischluft und kann, wenn es ungemütlich wird, einfach mit der Abdeckklappe verschlossen werden. Die Abdeckklappe lässt man einfach in eine Tasche fallen. Aufrollen passé. Bei geschlossener Abdeckklappe sind zusätzlich 2 Dauerventilationen für die Luftzirkulation vorhanden.

Fresh air in the inner tent The ingenious Vario-Vent-Control-System can be comfortably and variably operated from the inside. A large mesh window provides fresh air and, if the weather starts getting uncomfortable, it can be easily closed with the inside flap. Just drop the cover flap into the pocket. Annoying rolling up is thus a thing of the past. If the flap is closed, 2 additional continuous ventilation systems ensure air circulation.

